

## Safari Solat Subuh Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 09:22



*Safari Solat Subuh Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada pagi Senin, 30 Oktober 2023, Masjid Al Mashurriyah di Kampung Liunggunung Rt.02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi dari kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA DEDE IRVANA. Dalam momen bersejarah ini, ia membawa pesan penting serta program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan inisiatif

"AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Kegiatan dimulai sejak pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga fajar menyingsing. Safari Subuh ini bertujuan untuk mendekatkan pihak kepolisian dengan masyarakat yang hadir, sekaligus menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif. Hal ini sejalan dengan motto program "Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien."

Bhabinkamtibmas DEDE IRVANA menjelaskan tujuan dari Safari Subuh ini adalah untuk menjadi saluran komunikasi antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dalam suasana yang tenang dan khidmat, masyarakat diajak untuk memberikan masukan, kritik, serta saran yang dapat memperbaiki pelayanan kepolisian dan situasi keamanan di wilayah mereka.

Kegiatan ini juga mengedepankan silaturahmi, yang dianggap sebagai salah satu kunci menjaga kerukunan antarwarga dan memperkuat rasa kebersamaan dalam masyarakat. Dalam suasana shalat Subuh, masyarakat dan kepolisian bersamasama merenung dan berdoa untuk kebaikan bersama.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan rasa terima kasih atas partisipasi masyarakat dalam kegiatan Safari Subuh ini. Ia berharap hubungan yang terjalin antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi contoh bagaimana pihak kepolisian tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membangun hubungan positif dengan masyarakat. Semoga upaya seperti ini dapat terus dilanjutkan untuk menciptakan masyarakat yang lebih harmonis dan aman.